



[上左]昨年の国際ふれあいフェスティバル [上右と下左]前回ケソンシティからの来訪交流 [下右]いじめをなくそうと早咲きの桜



千葉 YMCA ニュースボード

2017年2月1日 第215号

www.ymcajapan.org/chiba/

国際交流団体一堂に

千葉市内外で国際理解・交流を進める団体が年に一度協力して開く**ちば市国際ふれあいフェスティバル**が、今年も2月12日(日)に同市中央区4丁目の「きぼーる」で開催されます。千葉 YMCA も出展し、日ごろの国際交流・協力活動を市民に紹介します。10時～3時の開催時間中にお出かけください。各団体の展示と共に、特設ステージでは諸国の音楽演奏・舞踊、そして留学生の挨拶などが続きます。

◆ケソンシティ-YMCA 訪問の報告

冬休みに、フィリピン・ケソンシティ-YMCAに、千葉YMCAからリーダーOB 福嶋剛氏を派遣しました。同氏は山の町バギオのキャンプ場での青少年会議に参加、その後、年末年始にはホームステイを体験されました。

1月25日(水)夕6時15分～45分、千葉センターでその報告会を開きます。どなたでもご来聴ください。また2月11日(土)夕6～8時、同センターでのワイズメンズクラブ例会の後半にも同氏の報告があります(参加無料)。

◆ケソンシティ-YMCA から来訪

そして、2月下旬から3月初めにかけて、ケソンシティからYMCAの青年男女7名が来訪します。今、渡航の申請中です。計画では、2月24日に成田着、25、26日は会員宅に分かれてホームステイし、27、28日は千葉市少年自然の家に宿泊して千葉の青年たちと交流、1日の観光にも青年たちが協力し、3月2日に帰国します。

◆会員チャリティーボウリング大会

1月28日(土)午後2時から千葉のアサヒボウリングで、千葉YMCA会員の国際協力募金のためのチャリティーボウリング大会を開催します。大人2千円、学生千円(貸靴料込み)。千葉センターに予約を入れ、当日1時半に同センターに集合ください。

◆2月22日はピンクシャツデー

毎年2月最終水曜日はピンクシャツデー。この日、皆がピンクのシャツまたは何かピンクのものを身につけて出勤・登校しようという運動です。これはいじめをなくそう！とカナダから始まり世界に広まったキャンペーンで、日本のYMCAも協賛しています。詳しくはネットで検索を。

◆国際協力募金にご協力を

応募くださる献金の一部は、日本YMCA同盟を通じ、世界各地のYMCAの社会奉仕の活動に配分・活用されます。残りは左記のような千葉YMCAの国際交流・協力活動の資金となります。ご協力をお願いします。

◆春キャンプの参加を受け付け中

春休み中のスキーほかキャンプの参加申し込みを受け付け中です。

○千葉センター 043-222-3811

○柏センター 04-7162-3711

○船橋地域デポ 047-425-6366

ニュースボード編集:青木一芳(理事)

メール kkaoki@myad.jp